

16 NIÑOS Y NIÑAS QUE VIVEN CON VIH/SIDA EN NUEVA ESPARTA

recibieron bolsas de regalos de navidad el pasado 19 de diciembre en la actividad "En esta navidad... REGALA UNA SONRISA" realizada por la Organización StopVIH en la oficina de la Coordinación Regional SIDA de MPPS.

Se ofreció un hermoso desayuno a los niños, niñas y padres o representantes que asistieron a la actividad, posteriormente, se entregó más de 10 mil bolívares en regalos a los niños y niñas.

Para ver más detalles, visita: www.stopvih.org

Isla de Margarita, estado Nueva Esparta • 1 de enero de 2009 • www.stopvih.org

Organización StopVIH

La organización StopVIH es una organización no gubernamental sin fines de lucro, ejecutora de programas de educación, prevención, capacitación, seguridad y desarrollo social en materia de VIH/SIDA dirigidos a niños, niñas, adolescentes jóvenes y adultos en general y sin discriminación alguna.

StopVIH fue fundada el 18 de enero de 2008 en el Registro Público del

Municipio Mariño del Estado Nueva Esparta. Inscrita en el Registro Único de Información Fiscal (RIF) J-29541224-0

Asimismo, inscrita ante el Programa Nacional SIDA (PNSIDA) del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), la ONUSIDA en Venezuela, el UNFPA, Banco Mundial, entre otros organismos regionales, nacionales e internacionales que rigen

la materia de VIH/SIDA.

La sede administrativa está ubicada en el Centro Médico Asistencial Dr. Vinicio Bracho Vera en Apostadero (Pampatar), espacio cedido en comodato por los amigos del Rotary Club Maneiro.

El sitio web oficial de la organización es www.stopvih.org.

Números de teléfonos: **(0412) 093-2924**
(0412) 196-9052.

Situación actual de la epidemia de VIH/SIDA

A pesar de que la cantidad de personas infectadas con VIH/SIDA en el mundo se ha estabilizado, la epidemia no se ha erradicado en ninguna parte del mundo, aun se considera esta enfermedad como un desastre global que ha aniquilado poblaciones silenciosamente alrededor del mundo y no se le ha prestado la atención necesaria.

Desgraciadamente, El estado Nueva Esparta no escapa de esta realidad.

En el mundo hay más de **33 millones** de personas que viven con VIH según informe reciente de ONUSIDA

En Venezuela, según informe actual de la OMS **más de 150 mil** casos.

En el estado Nueva Esparta (según estadísticas actualizadas al 1985 - 30/09/2008 y facilitadas por la Coordinación Regional del Programa SIDA del Ministerio del Poder Popular para la Salud), se registran:

1.279 casos de VIH.
74 niños y adolescentes (0 y 19 años).
422 personas que reciben en la actualmente tratamiento antirretroviral.
287 defunciones.

Mapa estadístico estatal desglosado por Municipio del estado Nueva Esparta, es publicado trimestralmente en nuestro sitio web www.stopvih.org los cuales puedes ser visualizados y descargados fácilmente por los usuarios web.



El lazo rojo es el símbolo mundial para la solidaridad con las personas que viven con el virus de inmunodeficiencia humana (VIH) o con aquellos que conviven con el síndrome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA) y apoyo mutuo.

La crisis mundial repercute en la respuesta al sida

Los sistemas sanitarios, al igual que otros sectores como la educación y el empleo, están pasando por dificultades.

La subida de los precios de los alimentos, junto con la escasez de su producción, hace que la manutención de las familias sea aún más complicada. Además, la crisis financiera mundial ha creado cierta incertidumbre sobre cómo

afectará a la respuesta al sida.

En cuanto a los derechos humanos, muchos países están revisando y adoptando nuevas leyes que protegen de la discriminación a las personas que viven con el VIH. Sin embargo, en muchos países se está dando una tendencia preocupante de penalizar la transmisión del VIH y el comportamiento sexual.

En Venezuela, la gaceta oficial N° 35.538 del Ministerio de Sanidad y Asistencia Social, de fecha 16 de agosto de 1994, **prohíbe la realización de pruebas de anticuerpos contra el VIH/SIDA con fines discriminatorios en el lugar de trabajo y educación.**

También es DD.HH. el acceso a tratamiento y asistencia médica gratis.

¿Se ha erradicado el VIH/Sida?

El Informe sobre la epidemia mundial de sida 2008 de ONUSIDA ha mostrado claramente que **el sida NO se ha erradicado en ninguna parte del mundo**, aunque el número de nuevas infecciones ha disminuido en diversos países.

El informe también advirtió de que el sida sigue siendo la principal causa de muerte en África y otros países.

La incidencia del VIH **está aumentando** en los países que tienen las epidemias más antiguas, como los Estados Unidos de América, Australia, Alemania e Inglaterra.

Los líderes mundiales que se han reunido en diferentes foros internacionales, como la Reunión de alto nivel sobre el sida en México o ICASA en Dakar, han rechazado rotundamente

la noción de que se haya erradicado el sida.

Hacemos un llamado a la comunidad a que **NO SE DEJEN ENGAÑAR** por grupos inescrupulosos que dicen "tener la cura contra el sida" utilizando métodos que carecen de absoluta veracidad y reconocimiento por parte de las autoridades competentes a nivel nacional e internacional (PNSIDA y ONUSIDA).

¿Está debilitando el sida a los sistemas sanitarios?

La debilidad de los sistemas sanitarios ha impedido que se acelere el acceso a los servicios de tratamiento del VIH en muchos países. Al mismo tiempo, el sida también ha supuesto una carga para los ya de por sí débiles sistemas sanitarios. "No debemos culpar a los

programas específicos de una enfermedad por el debilitamiento de los sistemas de salud. La realidad es que durante décadas los gobiernos no han invertido lo suficiente en infraestructuras sanitarias".

"No hay ninguna prueba

que demuestre que el sida debilite los sistemas sanitarios. En todo caso, **lo que hace es fortalecer ciertos servicios**. Los gobiernos decididos se asegurarán de que los fondos destinados a una enfermedad específica se utilicen para fortalecer la capacidad local".

¿Existe alguna fórmula mágica para la prevención del VIH y SIDA?

Se debe enfocar la prevención desde los siguientes ángulos:

- El papel de las múltiples parejas.
- El tratamiento como prevención.
- La circuncisión masculina.
- La labor de los preservativos.
- El retraso de la iniciación sexual.

Definitivamente la palabra "SOLO" no es válida para el sida, ya sea:

Solo tratamiento,
Solo prevención,
Solo preservativos,

Solo abstinencia, o Solo circuncisión masculina. En realidad, TODO es necesario.

Los tres pilares de una respuesta efectiva e integral, son:

- La prevención.
- El tratamiento.
- La atención y el apoyo relacionado con el VIH.

SE DEBE IMPLANTAR PROGRAMAS DE PREVENCIÓN DEL VIH QUE REALMENTE REDUZCAN EL NÚMERO DE NUEVOS CASOS.

Esto requiere una combinación estratégica de intervenciones dirigidas a las **poblaciones más vulnerables y expuestas al riesgo** de infección que utilicen métodos apropiados y actualizados para el cambio social y de comportamiento.

Vale destacar que las poblaciones altamente vulnerables son: hombres que tienen sexo con hombres, trabajadores(as) sexuales, usuarios de drogas inyectables, entre otros que bajos recursos o pobreza extrema.



Urge unir esfuerzos para prevenir que el SIDA continúe aniquilando poblaciones

Debemos asegurar que haya un **compromiso financiero para responder al sida**, ya que **el proporcionamiento de recursos** en el estado Nueva Esparta, no llega dónde **se necesita**.

Instamos fuertemente al Gobernador Morel Rodríguez, a los señores Alcaldes y a comunidad en general a colaborar con esta noble causa, para darle continuidad a la labor que

StopVIH realiza en Nueva Esparta.

El VIH y SIDA es problema de todos los sectores, es por esa razón que todos debemos unirnos para lograr el objetivo del milenio planteado por ONUSIDA, "Detener la propagación del VIH/SIDA para el año 2015"

Todas aquellas personas que estén interesadas en colaborar con la Organización StopVIH en

su lucha contra la propagación del VIH/SIDA, comunicarse directamente con nosotros a través de: (0412) 093-2924 ó (0412) 196-9052

Visita nuestro sitio web www.stopvih.org en la sección "donaciones" ponemos a tú disposición importante información sobre cómo hacerla, dónde hacerla, cómo se usa tú donación, entre otros aspectos de vital interés colectivo.

"La Organización StopVIH inicia plan de acción-prevención 2009 con charlas educativas-preventivas diariamente en escuelas y colegios del Estado Nueva Esparta desde el 12 de enero hasta el 22 de mayo, para ello requerimos de una computadora portátil y un videobeam. Interesados en colaborar, comunicarse a través del (0412) 093-2924 (0412) 196-9052"

DOMICILIO FISCAL
 Av. Principal de Apostadero
 Centro Médico Asistencial
 Dr. Vinicio Bracho Vera
 Pampatar, Nueva Esparta
 Zona postal 6316

TELÉFONOS
 (0412) 093-2924
 (0412) 196-9052

E-MAIL
 info@stopvh.org

RIF
 J-29541224-0

Sitio web oficial!
 Visítenos en
www.stopvh.org

Logros de la Organización StopVIH en 2008

- Más de 500 niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos recibieron información sobre VIH/SIDA de manera directa en Nueva Esparta.
- 16 niños y niñas que viven con VIH en Nueva Esparta se beneficiaron de la actividad "En esta navidad... Regala una sonrisa".
- 1er foro Hablemos sobre el sida, asistencia de 196 personas de distintos sectores de la comunidad neoespartana.
- 1er Tributo musical a la vida, asistencia de 250 personas.
- Permiso para visitar escuelas y colegios dependientes de la Dirección Sectorial de Educación y de la Zona Educativa del estado Nueva Esparta
- 3 charlas escolares a estudiantes de primaria (4, 5 6 grado)
- 1 charla a estudiantes universitarios.
- Diseño de campaña de promoción de la prueba de detección del VIH/SIDA
- Diseño de campaña de promoción del uso del condón
- Trípticos y/o dípticos: Derechos humanos, VIH/SIDA, infecciones de transmisión sexual, orientación nutricional para personas que viven con VIH, sexualidad responsable, etc.
- Mapa estadístico de la epidemia en el estado Nueva Esparta.
- Entre otros.

Plan Anual 2009 de gestión de la Organización StopVIH

En 2009, la Organización StopVIH iniciará período de charlas escolares (diarias) a escuelas y colegios del estado Nueva Esparta del 12 de enero al 22 de mayo, se informará preventivamente a más de 1.765 niños y niñas desde 4º grado de primaria en adelante de acuerdo con la matrícula de las escuelas estratégicas seleccionadas.

En el mes de mayo estaremos formando a 15 agentes preventores en una jornada especial de 4 días continuos, actividad en conjunto con los amigos y facilitadores de Acción Solidaria.

Para el 2º semestre de 2009, se tiene pautado realizar un foro sobre la adherencia y el éxito terapéutico; un taller

"Alerta Roja" sobre síndrome retroviral agudo; el 2º foro Hablemos sobre el sida y el 2º tributo musical a la vida en el marco de la celebración del día mundial de lucha contra el sida así como nuestra segunda actividad "En esta navidad... REGALA UNA SONRISA" a los niños que viven en situaciones particulares de vulnerabilidad.

Organización StopVIH

Visión

Prevenir la propagación de la epidemia del virus de inmunodeficiencia humana (VIH) y síndrome de inmuno deficiencia adquirida (SIDA).

Misión

Concienciar a los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos en general y sin discriminación sobre el VIH y SIDA.

Valores

Sensibilidad social.
 Calidad humana, solidaridad y respeto.
 Sus miembros tienen vocación de servicio.
 Responsabilidad, compromiso y dedicación.
 Alto sentido de urgencia en la respuesta y asistencia de necesidades de personas que viven con VIH/SIDA y sus familiares.

Fortalezas

Equipo multidisciplinario de profesionales y colaboradores.
 Aval de reconocidas organizaciones e instituciones.
 Programas estratégicos a corto, mediano y largo plazo.
 Información de reconocidas fuentes internacionales.
 Sitio web actualizado.